

ámbito financiero

BUENOS AIRES

16 NOV 1984

EDICIÓN 30.

Radicación de colonos

San Salvador de Jujuy.- Las Naciones Unidas, a través de sus organizadores internacionales para América Latina, invertirán en Jujuy 4.700.000 dólares en un proyecto de colonización en las áreas uno y dos de lotes fiscales, en la localidad de Vinalito. Funcionarios de la Organización del Trabajo y del Comité Intergubernamental para las Migraciones entregaron al gobernador Snopek, dos boenos del proyecto, que permitirá el asentamiento de cien familias provenientes de la República de El Salvador y cien familias argentinas, predominantemente de Jujuy. El proyecto contempla la entrega a los colonos de cinco hectáreas de tierra con riego y otras 15 sin riego, como también la provisión de viviendas, edificio escolar, puesto de salud, centro cívico y complejo deportivo. Las hectáreas con riego están en plena producción.